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Premio ANGI 2023, gli Oscar dell'innovazione. Menzione speciale a Zeno D'Agostino
Presidente dei porti europei (Espo)

Si è svolta ieri la cerimonia di premiazione della VI edizione degli Oscar

dell'Innovazione - Premio ANGI 2023 promossa dall'Associazione Nazionale

Giovani Innovatori. Più di 30 i riconoscimenti conferiti per gratificare i progetti

di eccellenza del mondo delle imprese e delle startup e per omaggiare alcuni

dei maggiori esponenti della società civile e della classe dirigente che si sono

distinti per il loro importante percorso professionale. Straordinario successo di

pubblico e di contenuti la cerimonia di premiazione che ha visto presenza del

gotha delle istituzioni italiane ed europee. A fare gli onori il Presidente

dell'ANGI, Gabriele Ferrieri (già ForbesU30) che ha così commentato:

"Sostenere le eccellenze italiane e premiare i giovani sono alla base della

mission di ANGI. Un percorso che vede al centro anche la valorizzazione del

territorio e dell'economia del mare, per questo siamo lieti di aver potuto

conferire questa importante menzione a Zeno D'Agostino Presidente dei porti

europei (Espo). Menzione speciale a Zeno D'Agostino Presidente dei porti

europei (Espo) per il suo lavoro e impegno profuso alla valorizzazione del

territorio e dell'innovazione portata all'interno delle infrastrutture portuali italiane

ed europee.

(Sito) Adnkronos

Trieste
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Comitato di Gestione AdSP MLO: ok aggiudicazione manovre ferroviarie Genova a RTI
Fuorimuro Shunting&Rail

Riconosciuti contributi CULMV per circa 2,6 milioni di euro. Savona, via libera

condizionato per differimento scadenze licenze turistico balneari al dicembre

2024. Il Comitato di Gestione ha approvato l'affidamento in favore del

costituendo RTI Fuorimuro Shunting&Rail del servizio di manovra ferroviaria

per una durata di 5 anni, oltre opzione di rinnovo per ulteriori 2 anni, per un

valore complessivo massimo di circa 61,6 milioni di euro. Nel modello

operativo del servizio presentato in sede di gara, particolare riguardo è stato

attribuito alle soluzioni green per il benessere del personale addetto e del

contesto urbano prevedendo, tra le altre misure, l'utilizzo di sistemi di

catalizzatori fumi e start/stop per ridurre ulteriormente le emissioni in

atmosfera e i consumi energetici. L'incremento del trasporto ferroviario delle

merci rientra nelle strategie dell'AdSP verso una maggiore sostenibilità

ambientale della logistica, in linea con l'obiettivo dell'UE di trasferire su ferro il

30% del traffico merci su strada entro il 2030. Per quanto riguarda il sostegno

al lavoro portuale, il Comitato ha riconosciuto alla CULMV "Paride Batini" un

contributo pari a euro 772.340 relativamente ai costi sostenuti nel periodo

aprile - giugno 2023 per il reimpiego in altre mansioni del personale inidoneo al lavoro portuale e un contributo di euro

1.840.500 relativo alle minori giornate registrate nel periodo gennaio - ottobre 2023 motivate dalle condizioni geo-

politiche del contesto internazionale che aggiungono nuove pressioni sugli scambi commerciali globali, in attuazione di

quanto disposto dall'art. 199 dl 34/2020 e s.m.i. Nel comprensorio dei porti di Savona e Vado, in tema di concessioni

demaniali con finalità turistico-ricreative la cui scadenza è fissata alla fine di quest'anno, in considerazione dell'attuale

incertezza del quadro normativo e giurisprudenziale, e al fine di contemperare i principi di imparzialità, trasparenza,

pubblicità, efficacia ed economicità dell'agire amministrativo con l'esigenza di evitare situazioni di occupazione

abusiva del demanio marittimo, il Comitato di Gestione ha espresso parere favorevole al differimento del termine di

scadenza delle suddette concessioni al 31 dicembre 2024, previo specifico procedimento ad evidenza pubblica. Al

riguardo, il Comitato ha altresì specificato che i titoli concessori dovranno contenere specifiche clausole di risoluzione

automatica nel caso in cui venissero presentate eventuali istanze che dovessero essere ritenute preferibili a seguito di

idonea comparazione. Sempre nel savonese, via libera del Comitato di Gestione al rilascio di autorizzazione ad Anas

s.p.a. per la cantierizzazione dell'intervento di risanamento di un tratto del Viadotto S.S. 1 Aurelia in Lungomare

Matteotti affidato alla MGA Manutenzioni Generali Autostrade S.r.l. Infine, sono stati approvati ulteriori provvedimenti

relativi al rilascio e rinnovo di concessioni, licenze ed autorizzazioni ex art. 24, ex artt. 45 bis, art. 38 e art. 46, nonché

iscrizioni nel Registro ai sensi dell'art. 68

Il Nautilus

Genova, Voltri
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del Codice della Navigazione. In particolare, è rilasciata nuova licenza al Consorzio Per Genova Breakwater per

l'impianto di cantiere temporaneo per la prefabbricazione dei cassoni per la Nuova diga foranea di Genova presso la

testata della piattaforma multipurpose a Vado Ligure. Inoltre, presso il comparto industriale del porto di Genova, è

stata rilasciata concessione ventennale a SAVI S.r.l. riparatore navale specializzato nel refitting di intere porzioni di

navi garantendo così un trend occupazionale positivo con la stabilizzazione di oltre 80 lavoratori.

Il Nautilus

Genova, Voltri
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Il sistema EcoPro di Ecomotus ottiene l'approvazione RINA

RINA ha rilasciato l'approvazione per EcoPro, un sistema che utilizza

l'idrogeno per ridurre le emissioni e migliorare l'efficienza del carburante sui

motori marini Il sistema EcoPro ottimizza in modo intelligente la combustione

del carburante del motore, monitorando continuamente il motore garantisce

che quantità precise di idrogeno vengano prodotte proprio nel momento in cui

il motore ne ha bisogn o Genova, 7 dicembre 2023 - Questo controllo

intelligente consente di utilizzare l'idrogeno per migliorare le prestazioni del

motore evitando i rischi dei sistemi di stoccaggio dell'idrogeno. Il sistema

viene monitorato e controllato a distanza dalla sede di Ecomotus e i proprietari

delle navi hanno accesso a un feed dati online in tempo reale. L'ottimizzazione

della combustione del carburante comporta una significativa riduzione dei

depositi di carbonio (PM) nonché una riduzione di NOx, CO e CO2 e una

riduzione del consumo di carburante. Tra i benefici comprovati, la riduzione del

carbonio consente ai lubrificanti e ai componenti del motore di rimanere più

puliti più a lungo, con una diminuzione visibile del fumo nero emesso dallo

scarico, e con il carburante bruciato in modo più efficiente, la coppia viene

ottimizzata, aumentando l'autonomia. Senza la necessità di serbatoi di stoccaggio dell'idrogeno o sistemi ad alta

pressione e con un ingombro ridotto, il modulare EcoPro può essere installato a quasi tutti i motori, consentendo ai

proprietari di ottimizzare la combustione del carburante e ridurre la loro impronta di CO2. Il generatore di idrogeno

EcoPro è stato già installato con successo su oltre 30 motori marini fino ad oggi. Patrizio Di Francesco, EMEA

Special Projects BD Manager di RINA, ha dichiarato: "Siamo lieti di aver concesso l'approvazione completa di tipo

all'EcoPro Hydrogen Electrolyser. Crediamo che tutte le tecnologie debbano essere supportate se vogliamo

raggiungere gli obiettivi di decarbonizzazione. Il sistema EcoPro fornisce un'efficace soluzione per ridurre

l'inquinamento e le emissioni marine, concentrandosi sulle applicazioni per le navi esistenti impegnate nella

navigazione costiera e interna e per gli yacht". Jason Munro, Direttore dell'Innovazione di Ecomotus, ha dichiarato:

"La ricerca di soluzioni energetiche pulite e sicure è in corso da tempo, ma il cambiamento non avverrà dall'oggi al

domani. EcoPro colma il divario tra i combustibili fossili e il futuro di un'economia a idrogeno/elettrica, un modo per

utilizzare l'idrogeno in modo sicuro per ridurre immediatamente l'inquinamento e migliorare il consumo del carburante,

pulendo i motori esistenti già adesso". *traduzione automatica (Link a testo originale).

Informatore Navale

Genova, Voltri
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Adsp Genova e Savona rilascia servizio ferroviario e contributi portuali

Il Comitato di Gestione dell'Autorità di sistema portuale approva una serie di

istanze, tra cui contributi ai portuali di Genova e differimento delle concessioni

turistiche a Savona Il Comitato di Gestione dell'Autorità di sistema portuale di

Genova e Savona ha approvato giovedì scorso una serie di istanze: nel porto

di Genova, un affidamento del servizio di manovra ferroviaria, contributi

economici per i portuali, rilasci e rinnovi delle licenze; nel porto di Savona il

differimento delle licenze turistico-balneari e un affidamento per il risanamento

stradale. Per quanto riguarda il servizio di manovra ferroviaria nel porto d i

Genova , è stato affidato per cinque anni alla RTI Fuorimuro Shunting&Rail,

con un'opzione di rinnovo di due anni, per un valore complessivo massimo di

circa 61,6 milioni di euro. Nel modello operativo del servizio presentato in

sede di gara, scrive l'autorità portuale, particolare riguardo è stato attribuito

alle soluzioni green per il benessere del personale addetto e del contesto

urbano prevedendo, tra le altre misure, l'utilizzo di sistemi di catalizzatori fumi

e start/stop per ridurre ulteriormente le emissioni in atmosfera e i consumi

energetici. Inoltre, il Comitato di gestione ha riconosciuto due contributi distinti

alla Compagnia Unica Lavoratori Merci Varie (CULMV) "Paride Batini" del porto di Genova: 772,340 euro per i costi

sostenuti tra aprile e giugno 2023 per il reimpiego in altre mansioni del personale inidoneo al lavoro portuale, e 1,84

milioni per le minori giornate registrate tra gennaio e ottobre scorsi, motivate dalle condizioni geo-politiche del

contesto internazionale, in attuazione di quanto disposto dall'art. 199 dl 34/2020 e successive modificazioni. Nel

comprensorio dei porti di Savona e Vado, «in considerazione dell'attuale incertezza del quadro normativo e

giurisprudenziale», scrive l'autorità portuale, il Comitato di Gestione ha espresso parere favorevole al differimento al

31 dicembre 2024 del termine di scadenza delle concessioni demaniali con finalità turistico-ricreative , «previo

specifico procedimento ad evidenza pubblica. Al riguardo, il Comitato ha altresì specificato che i titoli concessori

dovranno contenere specifiche clausole di risoluzione automatica nel caso in cui venissero presentate eventuali

istanze che dovessero essere ritenute preferibili a seguito di idonea comparazione». Sempre nel porto di Savona, via

libera del Comitato di Gestione al rilascio di autorizzazione ad Anas per la cantierizzazione dell'intervento di

risanamento di un tratto del viadotto statale 1 Aurelia , in Lungomare Matteotti, affidato alla MGA Manutenzioni

Generali Autostrade. Infine, sono stati approvati ulteriori provvedimenti relativi al rilascio e rinnovo di concessioni,

licenze ed autorizzazioni ex art. 24, ex artt. 45 bis, art. 38 e art. 46, nonché iscrizioni nel Registro ai sensi dell'art. 68

del Codice della Navigazione. In particolare, è rilasciata nuova licenza al Consorzio Per Genova Breakwater per

l'impianto di cantiere temporaneo

Informazioni Marittime

Genova, Voltri
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per la prefabbricazione dei cassoni per la Nuova diga foranea di Genova presso la testata della piattaforma

multipurpose a Vado Ligure. Inoltre, presso il comparto industriale del porto di Genova, è stata rilasciata concessione

ventennale alla società Savi, riparatore navale specializzato nel refitting di intere porzioni di navi garantendo così un

trend occupazionale positivo con la stabilizzazione di oltre 80 lavoratori. Condividi Tag genova savona portuali Articoli

correlati.

Informazioni Marittime

Genova, Voltri
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Genova, T. Mariotti costruirà una cruiser di lusso per Aman at Sea

Joint venture tra Aman Group e Cruise Saudi, la nave sarà consegnata nella

primavera del 2027. È un incrocio tra un megayacht e una nave da crociera Il

cantiere navale genovese T. Mariotti celebra la firma del contratto per la

costruzione di una nave da crociera per il marchio di lusso Aman at Sea, joint

venture tra la società di hotollerie di lusso svizzera Aman Group e Cruise

Saudi. La nave è attesa per la sua prima crociera nel 2027. Con una lunghezza

di 183 metri, la nave sarà a doppia alimentazione. È una nave destinata al

mercato del lusso con sole 50 suite per i passeggeri, ognuna dotata di un

proprio balcone privato. Sarà battezzata nel 2027 e il suo nome ancora deve

essere scelto. Ad oggi sono 150 le persone impiegate nel progetto di

costruzione, e il cantiere prevede che una media di 650 persone lavorerà

quotidianamente a bordo fino alla consegna nella primavera del 2027. La

costruzione di Aman at Sea, scrive T. Mariotti in una nota, darà prestigio al

prezioso know-how della T. Mariotti, di professionisti quali gli specialisti

elettrotecnici di Ortec Santamaria e gli allestitori di alta gamma De Wave

Group, dando vita al concept dei designer di Sinot Yacht Architecture &

Design. La nave sarà costruita in classe Lloyd's Register. Il cantiere è stato assistito nell'operazione di finanziamento

da Nanni Grazzini, organizzata e strutturata da Intesa Sanpaolo in qualità di Global Coordinator, più un pool di istituti

finanziari e compagnie assicurative italiani e internazionali composto da Banco BPM, BPER Banca, Cassa Depositi e

Prestiti, UniCredit, Banca Popolare di Sondrio, Mediocredito Centrale-Banca del Mezzogiorno, Bdm Banca-Gruppo

Mediocredito Centrale, Banca Passadore, BCC Iccrea Banca-Banca d'Alba e Banca Agricola Popolare di Ragusa,

Allianz Trade, Axa Assicurazioni e Sace BT. «Oggi celebriamo un altro traguardo per T. Mariotti e il Gruppo Genova

Industrie Navali - afferma Marco Ghiglione, CEO di T. Mariotti - il Gruppo Aman ci ha dato fiducia e ha scelto il nostro

cantiere per questo impegnativo progetto che rappresenta la prima e vera convergenza tra una nave ultra lusso e un

megayacht: indubbiamente la più grande al mondo e la prima con tecnologia dual fuel (gasolio e metanolo, ndr)».

Parlando della scelta di T. Mariotti, il Presidente e CEO del Gruppo Aman, Vlad Doronin, ha commentato: «Con 35

hotel, resort e residenze di lusso distribuiti in 20 destinazioni, Aman at Sea segna una nuova direzione per il marchio e

l'opportunità di portare il design eccezionale di Aman, fondamentale per l'etica del marchio, in un contesto

completamente nuovo. Come marchio ci siamo sempre vantati di lavorare con i migliori della loro industria.

Collaborare con T. Mariotti ci permette di realizzare la nostra visione, creando l'ambiente ed il servizio tanto

apprezzati di Aman; sarà una nuova categoria nel lusso crocieristico. La firma di un contratto per costruire una nuova

nave è un traguardo significativo per il Gruppo Aman e un momento entusiasmante nella nostra stimata partnership

con T. Mariotti». In occasione della firma del contratto

Informazioni Marittime

Genova, Voltri
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con T.Mariotti, Aman ha annunciato la nomina di Jonathan Wilson come Chief Executive Officer di Aman at Sea.

Jonathan guiderà lo sviluppo e l'implementazione della prima nave ultra luxury di Aman, lavorando a stretto contatto

con il Presidente e CEO, Vlad Doronin. Condividi Tag genova navalmeccanica Articoli correlati.

Informazioni Marittime

Genova, Voltri
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Dal Porto di Genova 1,8 milioni alla Culmv per il calo del lavoro nel 2023

Il via libera dal comitato di gestione per far fronte "alle minori giornate

lavorative registrate nel periodo gennaio-ottobre 2023 a causa delle condizioni

geopolitiche del contesto internazionale" di a.p. GENOVA - Il comitato di

gestione dell'Autorità d i  sistema portuale del Mar ligure occidentale ha

stanziato 2,6 milioni alla Compagnia unica lavoratori merci varie (Culmv)

Paride Batini " per i costi sostenuti nel periodo aprile-giugno 2023 per il

reimpiego dei lavoratori portuali in altre mansioni e per le minori giornate

lavorative registrate nel periodo gennaio-ottobre 2023 a causa delle condizioni

geopolitiche del contesto internazionale che aggiungono nuove pressioni sugli

scambi commerciali globali". Il contributo per le "minori giornate lavorate"

ammonta a un milione e 840mila euro . Inoltre il comitato di gestione ha

approvato l 'af f idamento in favore del  cost i tuendo RTI Fuorimuro

Shunting&Rail del servizio di manovra ferroviaria per una durata di 5 anni, oltre

opzione di rinnovo per ulteriori 2 anni, per un valore complessivo massimo di

circa 61,6 milioni. Non solo, per quanto riguarda i porti di Savona e Vado

Ligure il comitato di gestione ha espresso parere favorevole al differimento del

termine delle scadenza delle concessioni demaniali con finalità turistico-ricreative al 31 dicembre 2024. Tutto dunque

spostato di un anno, la scadenza delle concessioni era infatti prevista per la fine del 2023. Il comitato di gestione ha

anche specificato che "i titoli concessori dovranno contenere specifiche clausole di risoluzione automatica nel caso in

cui venissero presentate eventuali istanze che dovessero essere ritenute preferibili a seguito di idonea

comparazione".

PrimoCanale.it

Genova, Voltri
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Comitato di Gestione, aggiudicate manovre ferroviarie Genova e riconosciuti contributi
CULMV per 2,6 milioni di euro

Comitato di Gestione, aggiudicate manovre ferroviarie Genova e riconosciuti

contributi CULMV per 2,6 milioni di euro Dic 8, 2023 Savona, via libera

condizionato per differimento scadenze licenze turistico balneari al dicembre

2024 Genova - L'odierno Comitato di Gestione ha approvato l'affidamento in

favore del costituendo RTI Fuorimuro Shunting&Rail del servizio di manovra

ferroviaria per una durata di 5 anni, oltre opzione di rinnovo per ulteriori 2 anni,

per un valore complessivo massimo di circa 61,6 milioni di euro. Nel modello

operativo del servizio presentato in sede di gara, particolare riguardo è stato

attribuito alle soluzioni green per il benessere del personale addetto e del

contesto urbano prevedendo, tra le altre misure, l'utilizzo di sistemi di

catalizzatori fumi e start/stop per ridurre ulteriormente le emissioni in

atmosfera e i consumi energetici. L'incremento del trasporto ferroviario delle

merci rientra nelle strategie dell'AdSP verso una maggiore sostenibilità

ambientale della logistica, in linea con l'obiettivo dell'UE di trasferire su ferro il

30% del traffico merci su strada entro il 2030. Per quanto riguarda il sostegno

al lavoro portuale, il Comitato ha riconosciuto alla CULMV "Paride Batini" un

contributo pari a euro 772.340 relativamente ai costi sostenuti nel periodo aprile - giugno 2023 per il reimpiego in altre

mansioni del personale inidoneo al lavoro portuale e un contributo di euro 1.840.500 relativo alle minori giornate

registrate nel periodo gennaio - ottobre 2023 motivate dalle condizioni geo-politiche del contesto internazionale che

aggiungono nuove pressioni sugli scambi commerciali globali, in attuazione di quanto disposto dall'art. 199 dl 34/2020

e s.m.i. Nel comprensorio dei porti di Savona e Vado, in tema di concessioni demaniali con finalità turistico-ricreative

la cui scadenza è fissata alla fine di quest'anno, in considerazione dell'attuale incertezza del quadro normativo e

giurisprudenziale, e al fine di contemperare i principi di imparzialità, trasparenza, pubblicità, efficacia ed economicità

dell'agire amministrativo con l'esigenza di evitare situazioni di occupazione abusiva del demanio marittimo, il

Comitato di Gestione ha espresso parere favorevole al differimento del termine di scadenza delle suddette

concessioni al 31 dicembre 2024, previo specifico procedimento ad evidenza pubblica. Al riguardo, il Comitato ha

altresì specificato che i titoli concessori dovranno contenere specifiche clausole di risoluzione automatica nel caso in

cui venissero presentate eventuali istanze che dovessero essere ritenute preferibili a seguito di idonea comparazione.

Sempre nel savonese, via libera del Comitato di Gestione al rilascio di autorizzazione ad Anas s.p.a. per la

cantierizzazione dell'intervento di risanamento di un tratto del Viadotto S.S. 1 Aurelia in Lungomare Matteotti affidato

alla MGA Manutenzioni Generali Autostrade S.r.l. Infine, sono stati approvati ulteriori provvedimenti relativi al rilascio

e rinnovo di concessioni, licenze ed autorizzazioni ex art. 24, ex artt. 45 bis,

Sea Reporter

Genova, Voltri
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art. 38 e art. 46, nonché iscrizioni nel Registro ai sensi dell'art. 68 del Codice della Navigazione. In particolare, è

rilasciata nuova licenza al Consorzio Per Genova Breakwater per l'impianto di cantiere temporaneo per la

prefabbricazione dei cassoni per la Nuova diga foranea di Genova presso la testata della piattaforma multipurpose a

Vado Ligure. Inoltre, presso il comparto industriale del porto di Genova, è stata rilasciata concessione ventennale a

SAVI S.r.l. riparatore navale specializzato nel refitting di intere porzioni di navi garantendo così un trend

occupazionale positivo con la stabilizzazione di oltre 80 lavoratori.

Sea Reporter

Genova, Voltri
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Il gruppo francese Axa pronto ad acquisire una quota di Psa Italy

Clamorosa indiscrezione: passerebbe di mano la parte detenuta dalla società

genovese Gip, in mano ai fondi Infravia e Infracapital Genova - Il colosso

assicurativo francese Axa sta per acquisire le quote di Psa Italy detenute dal

gruppo genovese Gip, pari al 38% de capitale. La pratica è al vaglio

dell'Antitrust della Germania, secondo l'anticipazione del Secolo XIX. "Il

veicolo scelto è il fondo infrastrutturale del gruppo ( ) che entrerebbe così nel

business portuale acquisendo una rilevante quota di minoranza del più grande

terminal gateway del Paese", scrive il quotidiano genovese.

Ship Mag

Genova, Voltri
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Il gruppo francese Axa si compra un pezzo del porto di Genova

Genova - Non serve ormai un interprete, basta Google per tradurre dal

tedesco. Soprattutto quando il messaggio è chiaro. Nella pagina delle notifiche

al The Bundeskartellamt (l'Antitrust tedesca), il 1° dicembre è stata notificata

l'operazione di «acquisizione del Gruppo Investimenti Portuali s.p.a. per il co-

controllo di Psa Genova Pra', Terminal Contenitori Porto di Genova e Pra'

Distripark Europa S.p.A., tutti i servizi di terminal container e spedizioni».

L'Authority della Germania in poche righe rende ufficiale la cessione del 38%

delle quote dei terminal genovesi gestiti da Psa: il principale terminal gateway

di Genova a Pra' e il Sech e della parte detenuta in Vecon, le banchine

veneziane. Ad acquistare, sempre secondo la notifica, è la società Pervinca

S.r.l. Chi è l'acquirente Il Secolo XIX ha potuto ricostruire l'operazione. Dietro a

Pervinca, società italiana creata appositamente, ci sarebbe Axa, il colosso

francese delle assicurazioni. Il veicolo scelto è il fondo infrastrutturale del

gruppo (Axa Investment Managers) che entrerebbe così nel business portuale

acquisendo una rilevante quota di minoranza del più grande terminal gateway

del Paese. I contorni dell'acquisizione sono dettati dalla stessa notifica:

nell'affare rientrano le attività genovesi di Gip (Gruppo Investimenti portuali) ma il perimetro sarebbe allargato alle

banchine di Venezia. Fuori invece Livorno. Lo scalo toscano peraltro è al centro di voci di una possibile trattativa con

il gruppo Grimaldi. Chi è Gip Gruppo Investimenti Portuali è la società che controlla il 38% dei due terminal genovesi.

A sua volta Gip è composta da Infravia e Infracapital, i due fondi (uno inglese e l'altro francese) entrati nel business

portuale che detengono il 95% delle quote. Il restante 5% è nelle mani di Giulio Schenone, manager portuale che nel

2017 fu l'artefice dell'ingresso dei due fondi nel capitale. A una richiesta del Secolo XIX, Gip ha preferito non

commentare. Sei anni fa a vendere furono alcuni esponenti di note famiglie genovesi: Luigi Negri con il gruppo

Finsea, Giovanni Cerruti (gruppo Gastaldi), la famiglia Magillo e lo stesso Schenone che aveva ceduto all'epoca il

10%. Ora sono i fondi a uscire, di fronte a un'offerta che è difficile da decifrare ma che alcune stime quantificano in

diverse centinaia di milioni di euro. La seconda fase A quanto risulta al Secolo XIX però la mossa di Axa sarebbe

riconducibile a un'offerta accolta da Gip (la notifica testimonia che i fondi e Schenone hanno ritenuto congrua la cifra),

ma che necessita ancora di un ultimo via libera. I patti infatti prevedono che l'ultima parola spetti a Psa. Singapore ha

infatti un diritto di prelazione come socio di maggioranza e potrebbe persino decidere di prendere tutto e gestire in

solitaria i terminal genovesi. Psa deve ancora decidere e in questi mesi sta anche affrontando un cambio al vertice:

dal prossimo primo marzo Tan Chong Meng lascerà gli incarichi di amministratore delegato e di consigliere di

amministrazione della società terminalista di Singapore,

The Medi Telegraph
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ruoli che saranno poi coperti da Ong Kim Pong, ex amministratore delegato regionale per il sud-est asiatico

dell'azienda, che assumerà il ruolo di ceo del gruppo e sarà nominato membro del consiglio di amministrazione di Psa

International. Quando questo tipo di operazioni si verificano nel corso di un cambio al vertice, è possibile che i tempi

si dilatino. La time line, da quanto apprende questo giornale, è comunque l'inizio del prossimo anno. Non sarà quindi

necessario aspettare molto per sapere se i francesi di Axa hanno ottenuto il via libera anche dai futuri soci di

Singapore. Cosa comprano i francesi Psa Italy, la società sotto il cui cappello si radunano i terminal del colosso di

Singapore, chiuderà il 2023 in linea con le previsioni di traffico di inizio anno. Nel dettaglio, Psa Genova Pra'

registrerà una contrazione del 3%, per un totale di 1.470.000 teu movimentati. È andata meglio al Vecon di Venezia

che segna un aumento del 10% con 336.000 teu nei 12 mesi. Secondo i dati diffusi dalla società, anche il Sech, l'altro

terminal genovese, dovrebbe arrivare a fine anno con una crescita del 6% rispetto all'anno precedente, con 247mila

teu movimentati.

The Medi Telegraph

Genova, Voltri
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Il Safety Day di Solvay

Nella foto: Il sindaco Salvetti e il direttore Trusendi durante l'incontro.

ROSIGNANO - Lo stabilimento Solvay di Livorno ha celebrato il proprio

Safety Day 2023, il cui tema era "La sicurezza tradotta in un'esperienza". Si è

trattato di una giornata totalmente dedicata alla tematica della sicurezza sui

luoghi di lavoro, con un'elevata partecipazione, circa 75 persone tra dipendenti

Solvay e imprese esterne impegnate nel sito, che è insediato da tanti anni

all'interno dell'area portuale cittadina. Al mattino il direttore Stefano Trusendi ha

aperto i lavori con la presentazione dei risultati di sicurezza del Gruppo Solvay

e dello stabilimento, rafforzando il messaggio che l'impegno sulla sicurezza è

un aspetto fondamentale che coinvolge tutti, sempre ed ovunque. An Nuyttens,

presidente della Global Business Unit Silica, di cui fa parte il sito di Livorno, ha

inviato un video messaggio per far sentire la sua vicinanza ai dipendenti in una

giornata così importante per lo stabilimento e per ribadire che l'attenzione agli

aspetti della sicurezza è prioritaria per l'azienda e ognuno deve esserne

consapevole. Come testimonianza dell'integrazione del sito nel contesto

locale, è stata particolarmente gradita - scrive Solvay - la presenza del sindaco

di Livorno Luca Salvetti e dell'assessore allo Sviluppo, Lavoro e Aziende Gianfranco Simoncini che hanno portato il

saluto dell'amministrazione comunale, apprezzando l'impegno a sviluppare giornate di confronto di questo tipo. Hanno

sottolineato l'interesse per lo stabilimento Solvay di Livorno come consolidata realtà del tessuto produttivo locale,

oggi impegnata anche nella realizzazione di un investimento innovativo e strategico, il progetto "Sorriso", che prevede

la produzione di silice amorfa per il mercato degli pneumatici a partire da materie prime naturali e rinnovabili come la

cenere della lolla del riso. La giornata è poi continuata con attività pratiche a cui hanno collaborato insieme tutti i

partecipanti, finalizzate a fare formazione e informazione sui temi della sicurezza attraverso la proposta e il racconto

di esperienze dirette. Ci si è cimentati con le tecniche del massaggio cardiaco e della rianimazione nella sessione

Qualcuno sta male, nell'attività Vai piano, alcool edition in cui sono stati sperimentati personalmente gli effetti deleteri

di assunzione di alcool e droghe sull'attenzione e sulla capacità di agire correttamente, attraverso l'uso di appositi

occhiali speciali. Con Quizzando s'impara si sono approfonditi alcuni temi specifici attraverso un contest con quiz

interattivi. Infine, in Sicurezza da ricercare, i dipendenti si sono cimentati nella valutazione di stabilire responsabilità e

cause di un poco chiaro infortunio sul lavoro.

La Gazzetta Marittima

Livorno



 

venerdì 08 dicembre 2023

Riproduzione autorizzata licenza Ars Promo---press 2013-2023 Pagina 37

[ § 2 3 1 6 1 3 7 8 § ]

SOS torre dell'Avvisatore Marittimo

LIVORNO Per qualcuno ha il risultato di una bomba: l'AdSP livornese non

riconferma la concessione quadriennale alla torre dell'Avvisatore Marittimo del

porto, e con una nota ufficiale chiede un piano alternativo allo stesso

Avvisatore nell'arco strettissimo di dieci giorni. La nota del responsabile del

demanio dell'AdSP recita testualmente, nella parte che nega il rinnovo della

concessione quadriennale:Al riguardo, si comunica che il presente atto non è

immediatamente e autonomamente impugnabi le,  in quanto mera

comunicazione dei motivi che ostano all'accoglimento della domanda e che,

entro il termine di 10 (dieci) giorni dalla ricezione della presente, codesta

Società potrà presentare osservazioni in forma scritta, eventualmente

corredate da documenti, il cui eventuale mancato accoglimento sarà

adeguatamente motivato nel provvedimento di conclusione del procedimento, i

cui termini riprenderanno a decorrere dal momento della scadenza in parola.

Sulla torre azzurra ha prevalso l'incredulità e lo sconforto, a fronte di un

servizio che da decenni viene svolto, sulla base di tutte le autorizzazioni

ministeriali e del riconoscimento nazionale della funzione degli Avvisatori

Marittimi, indispensabile non solo per i porti ma anche per la navigazione, per gli orari di lavoro, per il meteo e per

l'osservazione e la tutela sull'intero Arcipelago. Sembra che a breve interverranno anche prese di posizione delle

associazioni di categoria del lavoro sul porto: compresa la Capitaneria di Porto, che dell'Avvisatore si serve

quotidianamente per molte fan Lioni.* * *Rimane da capire fino a che punto l'ukase dell'AdSP sia reale o se sia

soltanto un adempimento burocratico in relazione al grande progetto di recupero storico e culturale del Forte della

Bocca, progetto presentato di recente nel convegno in Fortezza Vecchia con la Sovrintendenza alle Belle Arti. A

Palazzo Rosciano si sdrammatizza: nessuno vuol cancellare l'Avvisatore, ma solo rendere noto che il Forte della

Bocca ha un grande progetto di ristrutturazione nel quale la posizione della torre azzurra sarà, probabilmente, inserito

ma a gradi. E la concessione sarebbe rilasciata non più per 4 anni ma, come vuole la legge in questi casi, ogni anno.

Tutto, ad oggi, in chiave ufficiosa, mia che secondo l'AdSP dovrebbe rasserenare. Basterà?

La Gazzetta Marittima

Livorno
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Via libera al "Marina Mediceo"

Luciano Guerrieri LIVORNO - L'avevamo annunciato: si è compiuto l'ultimo

atto di una partita lunga e complessa iniziata sedici anni fa e che oggi si

conclude con il via libera formale da parte del Comitato di Gestione dell'AdSP.

Dopo aver individuato, nel 2020, la società Porta a Mare S.p.A. quale

soggetto idoneo cui destinare la concessione per la realizzazione dell'approdo

turistico nell'ambito del Porto Mediceo e della Darsena Nuova, la Port

Authority imprime una svolta all'avvio dei lavori del Marina. Lo fa presentando

di fatto all'organo esecutivo di Palazzo Rosciano la delibera per il rilascio di

una concessione quarantennale su un'area che adesso si estende sino alle

spalle della banchina 74. In tutto, si tratta di 119.600 metri quadrati. Su di essi

nascerà un moderno porto turistico con una potenzialità di 600 posti barca. La

predisposizione della delibera per il rilascio della concessione non è stata un

atto meramente formale - riferisce l'AdSP - ma il punto di arrivo di un percorso

difficile che in passato è rimasto più volte in stand by a causa soprattutto delle

opposizioni dei circoli nautici, in parte superate dall'Authority alla fine del 2021

con lo storico accordo per la coesistenza tra il nascente porto turistico e la

compagine della nautica residenziale livornese. Intesa strategica, quella siglata con i circoli nautici, che ha di fatto

previsto il trasferimento delle imbarcazioni piccole e medie dal Mediceo alla Darsena Nuova, dando alle maggiori

l'opzione di rimanere nel Mediceo a tariffe condivise. Le schermaglie giudiziarie con i circoli - ricorda l'AdSP - non

hanno rappresentato l'unica difficoltà da superare. Nel corso di questi anni l'Ente ha anche dovuto perfezionare la

procedura, inserendo all'interno della più ampia progettualità sulla realizzazione del Marina le aree retrostanti la

banchina 74, per ulteriori 3.300 mq. Un atto procedurale innescato da una richiesta della società Porta a Mare che ha

di fatto portato ad una revisione di tutto il progetto, con tanto di passaggio in Conferenza dei Servizi. Nel frattempo,

l'Ente ha dovuto mettere mano alla revisione dei sotto accordi siglati nel 2007 con le istituzioni, a cominciare dalla

Polmare e dalla Marina Militare, che avevano legittimi interessi su quelle aree. "Dopo anni di riunioni e confronti serrati

arriviamo alla fine di una vicenda amministrativa lunga 16 anni" afferma soddisfatto il presidente dell'AdSP, Luciano

Guerrieri, il quale sottolinea come stia finalmente per trovare attuazione l'accordo di programma per la realizzazione

del Marina siglato presso la presidenza del Consiglio nel 2007. "Stamani, con il parere positivo del Comitato di

Gestione alla delibera, formalizziamo di fatto la procedura per il rilascio effettivo della concessione" - aggiunge,

esprimendo forte soddisfazione - "per i risultati di un lavoro complesso che ha richiesto parecchio impegno da parte

degli uffici dell'AdSP e una chiara condivisione di intenti tra soggetti pubblici e privati". Per il segretario generale

dell'AdSP, Matteo Paroli si tratta di

La Gazzetta Marittima

Livorno
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uno step fondamentale per la valorizzazione del comparto della nautica da diporto livornese: "A questo atto ne

seguiranno altri altrettanto importanti, tra i quali la realizzazione del canale navigabile dall'area di Porto a Mare sino

alla Bellana, intervento di competenza dell'Authority per il quale è in fase di completamente la progettazione

esecutiva". A margine del Comitato di Gestione, Paroli ha sottolineato che l'atto di concessione vero e proprio verrà

firmato nelle prossime settimane.

La Gazzetta Marittima

Livorno
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Mare Adriatico centrale protagonista tra Italia e Croazia

8 dicembre 2023 - Tre progetti per contribuire ad accrescere uno sviluppo

equilibrato e sostenibile e di valorizzazione culturale dell'area della

Macroregione Adriatica Ionica. L'Autorità d i  sistema portuale del  Mare

Adriatico centrale partecipa a tre nuove iniziative finanziate dal programma di

cooperazione transfrontaliera Italia-Croazia con 1,1 milioni. L'Adsp del Mare

Adriatico centrale è capofila del progetto Adrijoroutes-Promoting sustainable

solutions for maritime cultural tourism che ha l'obiettivo di continuare il

percorso intrapreso con il network Adrijo e la piattaforma digitale collegata

www.adrijo.eu, un innovativo strumento lanciato nel 2022 per valorizzare

l'identità e il patrimonio culturale degli otto porti partner, Ancona, Venezia,

Trieste, Ravenna, Rijeka, Zara, Dubrovnik, Spalato, attraverso questo museo

virtuale. La rete Adrijo sarà ora estesa a tutti i porti dell'Adriatico centrale per

promuovere le attrazioni culturali degli scali e dei rispettivi territori nei confronti

del mondo del turismo marittimo, degli operatori delle crociere, dei traghetti e

della nautica. L'esperienza di valorizzazione del patrimonio culturale dei porti

proseguirà con le Adsp degli scali di Ravenna, Venezia, Trieste, il cluster

intermodale marittimo croato, le Autorità portuali di Dubrovnik e Zara e l'Agenzia di sviluppo della contea di Spalato.

L'Adsp del mare Adriatico centrale è inoltre partner del progetto Mileport-Improving the last Mile accessibility of

Adriatic Ports", capofila l'Adsp del mare Adriatico orientale di Trieste, che ha lo scopo di migliorare l'accessibilità

dell'ultimo miglio nei porti adriatici attraverso soluzioni Ict e il conseguente aumento dell'efficienza del trasporto

multimodale. Ad Ancona sarà completato il sistema di telecamere nel percorso tra i varchi e lo scalo Marotti, così da

completare il sistema di tracciamento e di monitoraggio dei camion che sbarcano e si imbarcano nello scalo. Il terzo

progetto finanziato dal programma Italia-Croazia e di cui l'Autorità di sistema portuale è partner, è Cresport-Improving

the Cyber Resilience and Security of Adriatic Ports. Le risorse saranno utilizzate per migliorare la rete informatica e la

sicurezza dei porti adriatici attraverso l'adozione di una strategia comune e di un masterplan per assicurare il rispetto

dei principali riferimenti internazionali per la cybersecurity delle infrastrutture critiche. Cresport contribuirà alla

progettazione delle infrastrutture per la connettività dei porti del sistema portuale.

Primo Magazine

Ancona e porti dell'Adriatico centrale
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Inquinamento, Comitato Porto-Città di Ancona: "Avanti con il PIA2 e Bonifazi alla cabina
di regia"

Apprendiamo dalla stampa che siamo in una fase delicata del bilancio

regionale! Ricordiamo all'assessore all'ambiente Aguzzi che siamo in una fase

pericolosa per la salubrità della città di Ancona, città portuale, immersa negli

inquinanti che provengono principalmente dalle attività del Porto e del traffico;

siamo anche in una fase molto pericolosa per la dignità del lavoro e la

sicurezza nei posti di lavoro, visto che Aguzzi detiene anche questa delega: il

pensiero va alla più grande industria della regione, la Fincantieri, alla recente

sentenza che indennizza la morte per amianto senza restituire quel lavoratore,

quando i cittadini, specie quelli che dormono con le finestre aperte per 6 mesi

l'anno sopra il cantiere navale, non hanno ancora strumenti per conoscere i

livelli degli inquinanti che generosamente essa rilascia anche di notte. Con il

PIA abbiamo avuto modo di conoscere gli inquinanti responsabili di minacce

alla salute fino ai decessi prematuri stimati in circa 110 l'anno. Assessore

Aguzzi si tratta ora di riscrivere, anche nelle scelte di bilancio, le priorità e cioè

prima la salute e la tutela dell'ambiente poi il resto. Si rilegga i riformati articoli

9 e 41 della Costituzione laddove si dice che la legge determina i programmi e

i controlli opportuni perché anche l'attività economica pubblica possa essere indirizzata e coordinata a fini sociali ed

ambientali. E per raggiungere tale finalità occorre avere gli strumenti di salvaguardia dell'ambiente sulla base di dati

scientificamente rilevati di ciò che più danneggia ambiente e persone. È un passaggio di civiltà quello che le

chiediamo oltre che di ottemperanza al dettato costituzionale. Al Sindaco Silvetti e al Presidente Acquaroli ricordiamo

le loro priorità, magari qualche evento di meno, ma più salute per tutti. Avanti con il PIA2 e con Bonifazi alla "cabina di

regia", come promesso in campagna elettorale. Commenti.

vivereancona.it
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Prima intesa per l'Agenzia per il lavoro portuale di Gioia Tauro srl

Al vaglio l'opportunità di trasformare la Port Agency in un'impresa portuale

disciplinata ai sensi dell'art.17 comma 5 della legge 84/94. GIOIA TAURO -

Promuovere la costituzione dell'Agenzia per il lavoro portuale di Gioia Tauro srl

è stato il tema dell'incontro tra l'Autorità di Sistema portuale dei Mari Tirreno

meridionale e Ionio e i rappresentanti dei due terminalisti, (MCT e

AUTOMAR), i  t i tolari del le imprese portuali  ex art. 16 L. 84/94 e i

rappresentanti delle sigle sindacali. Durante la riunione sono stati fornti

chiarimenti su ll'opportunità di trasformare la Port Agency in un'impresa

portuale disciplinata ai sensi dell'art.17 comma 5 della legge 84/94. A Gioia

Tauro l'istituenda società trova, infatti, fondamento per dare seguito alla Gioia

Tauro Port Agency, l'agenzia portuale istituita nel 2017, in seguito all'Accordo

di programma sottoscritto il 27 luglio 2016 tra la presidenza del Consiglio dei

Ministri, il Ministero dei Trasporti, il Ministero dello Sviluppo Economico, il

Ministero del Lavoro e delle Politiche sociali, la Regione, Invitalia e l'Autorità di

Sistema portuale dei Mari Tirreno meridionale e Ionio, per la somministrazione

del lavoro e per la riqualificazione professionale di quei lavoratori in esubero

delle imprese portuali autorizzate alla movimentazione container. In seguito ad una serie di proroghe intercorse negli

anni, che ne hanno determinato la sua durata a settantadue mesi e in considerazione, quindi, della scadenza del suo

termine di vigenza, previsto a fine gennaio 2024. l'ente dopo avere ricevuto la relativa autorizzazione del Ministero

delle Infrastrutture e Trasporti, ha dato avvio formale alla procedura istitutiva. Nello specifico, si tratta di una società a

responsabilità limitata che avrà per oggetto la fornitura di lavoro temporaneo alle imprese portuali (art.16 e 18 della

Legge 84/94) attraverso il suo organico che, al momento della sua costituzione, dovrebbe comporsi di 77 unità. Con

una base di capitale sociale di diecimila euro, suddiviso in quote tra le parti, e spese di funzionamento annuali previste

che ammontano a 114.600 euro, nella prima fase di sperimentazione della durata di 12 mesi dall'avvio, l'Autorità di

Sistema portuale dei Mari Tirreno meridionale e Ionio parteciperà sottoscrivendo il 49 percento del capitale sociale,

mentre la restante parte del 51 percento dovrà essere sottoscritta, in parti uguali, dalle imprese autorizzate (artt. 16 e

18 L. 84/94). A conclusione del periodo di sperimentazione, in base a quanto disposto dalla normativa vigente in

materia, l'Autorità di Sistema portuale dovrà dismettere progressivamente le proprie azioni, che dovranno essere

sottoscritte dalla parte privata, considerata appunto la natura esclusivamente privatistica della Società. Nella fase

successiva alla sperimentazione, l'Autorità di Sistema portuale dei Mari Tirreno meridionale e Ionio manterrà

comunque la funzione di garanzia, attraverso una propria presenza all'interno dell'organo di
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gestione ed amministrazione. Tra i compiti svolti dall'Agenzia saranno regolamentati quello di selezionare e

assumere lavoratori portuali temporanei, con contratto a tempo indeterminato, nei limiti della dotazione organica

definita dall'Autorità di Sistema portuale e autorizzata dal Ministero vigilante. L'Agenzia avrà altresì la funzione di

monitorare le necessità di formazione del personale alle proprie dipendenze e di predisporre i relativi programmi e

piani di formazione e, non ultimo, di avviare il lavoratore temporaneo alle tariffe approvate dalla stessa Autorità di

Sistema portuale. A conclusione della riunione è stata registrata un'apertura favorevole dei presenti alla procedura

istitutiva dell'Agenzia per il lavoro portuale di Gioia Tauro srl.
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Incontro con tour operator nazionali a Pozzallo

Portare il settore Crocieristico Luxury a scegliere il porto di Pozzallo Incontro

con tour operator nazionali legati al settore croceristico a Pozzallo. L'incontro

è stato organizzato dall'Autorità di Sistema Portuale del Mare di Sicilia

Orientale e dal  Comune di  Pozzal lo.  Al l ' incontro era presente la

Confcommercio con il Presidente Gianluca Manenti ed il responsabile locale

del S.I.B. Rosario Agosta. adv Durante la serata sono state illustrate le

potenzialità del nostro territorio che, legato ad una realtà portuale sempre più

in via di espansione e ad una sinergia con le altre realtà del Sud Est della

Sicilia, ha come obbiettivo di portare il settore Crocieristico Luxury a scegliere

il porto di Pozzallo come meta per le proprie destinazioni nel Mediterraneo.

Quotidiano di Ragusa

Augusta
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Ecco "Nerea", gioiello C&T

Nella foto: Il sindaco Salvetti e il direttore Trusendi durante l'incontro.

PALERMO - Un vero Parterre delle grandi occasioni e grande entusiasmo a

bordo della Nerea, la nuova nave ro/pax, Gioiello del Mediterraneo e della

flotta del Gruppo Caronte & Tourist, presentata finalmente al Molo Vittorio

Veneto nel Porto di Palermo. Nerea era attesissima: C&T ne aveva

commissionato la costruzione al cantiere Sefine di Altinova, in Turchia, nel

febbraio 2021. I tempi tecnici per la consegna erano stati originariamente

indicati in 18 mesi ma in realtà ce ne sono voluti 30 prima che questo

innovativo ed avanzatissimo progetto (dovuto al prestigioso Naos Ship and

Boat Design di Trieste) conoscesse il mare. Tra le caratteristiche, la

propulsione hybrid, una delle poche nel settore. Benché rallentata dai noti

eventi geopolitici e geologici degli ultimi anni - i colpi di coda della pandemia, la

guerra tra Russia e Ucraina e in ultimo il devastante terremoto che ha colpito

nel febbraio 2023 Turchia e Siria - Nerea è comunque finalmente arrivata in

Sicilia e, dopo le verifiche tecniche e completati gli ultimi adempimenti formali,

entrerà in linea per Caronte &Tourist Isole Minori, collegando quindi la Sicilia

con i suoi arcipelaghi. Ecco qualche numero: 8.300 tonnellate di stazza lorda; 110 metri di lunghezza per 20 di

larghezza; diciassette cabine quadruple; una capacità di trasporto di 800 passeggeri più 114 automobili in 420 metri

lineari di carico, disposti su un unico ponte alto cinque metri e scoperto nella parte poppiera, per consentire anche il

trasporto di merci pericolose verso le isole; una velocità di crociera di 16,5 nodi e massima pari a 17 nodi. Ma anche

una grande l'attenzione riservata ai passeggeri con mobilità ridotta. La nave è dotata di scale mobili e ascensori e

dispone di due cabine attrezzate per ospitare quattro persone PMR. Nerea è un gioiello di innovazione e tecnologia,

lo stato dell'arte nel suo segmento. È una nave progettata per garantire la massima manovrabilità nei difficili approdi

delle isole minori siciliane anche in condizioni meteomarine avverse.

La Gazzetta Marittima

Palermo, Termini Imerese



 

venerdì 08 dicembre 2023

Riproduzione autorizzata licenza Ars Promo---press 2013-2023 Pagina 46

[ § 2 3 1 6 1 3 8 4 § ]

Grimaldi ri-premiato Lloyd's

NAPOLI L'armamento italiano sta confermandosi, come già abbiamo scritto

tre giorni fa, ai vertici degli apprezzamenti mondiali. Una delle conferme:

Emanuele Grimaldi è stato premiato come Personalità Internazionale dell'Anno

ai Lloyd's List Greek Shipping Awards 2023, nel corso di una cerimonia che si

è svolta il 1° dicembre scorso presso l'Athenaeum InterContinental Hotel di

Atene.Quest'anno i Lloyd's List Greek Shipping Awards hanno celebrato il loro

20° anniversario. Sin dal suo lancio nel 2004, l'evento ha puntato i riflettori sul

notevole dinamismo e sulla professionalità dello shipping greco, nonché sulle

competenze e sui servizi in costante evoluzione forniti nell'ambito del cluster

marittimo nazionale. Ha inoltre mantenuto un'ottima reputazione basata su

credibilità e correttezza, rinsaldata nel corso degli anni da giurie di settore di

elevato calibro.Ad aggiungere prestigio al riconoscimento è il fatto che

Emanuele Grimaldi è stato il primo a riceverlo per ben due volte: infatti, era già

stato premiato come Personalità Internazionale dell'Anno durante l'edizione del

2011 dei Lloyd's List Greek Shipping Awards.Come ha spiegato il giornalista

del Lloyd's List Nigel Lowry durante la consegna del premio, la giuria ha preso

in considerazione diversi fattori. In primo luogo, il successo di Emanuele Grimaldi alla presidenza dell'International

Chamber of Shipping. È instancabile nel promuovere il settore e spesso si allinea con le posizioni greche su molte

delle questioni più importanti. In secondo luogo, l'azienda di famiglia, il Gruppo Grimaldi, è leader nel trasporto

marittimo ecologico e uno dei principali esponenti delle Autostrade del Mare in Europa. Quest'anno è stato epocale

per il gruppo. Complessivamente ha 24 navi in costruzione per un costo complessivo di oltre 1,5 miliardi di dollari,

comprese numerose grandi unità car carrier predisposte per l'uso dell'ammoniaca come carburante. Da ultimo, ma

non per importanza, continua a investire in Grecia. L'investimento più noto di Grimaldi è Minoan Lines. Tuttavia,

quest'anno ha anche vinto due gare pubbliche per la concessione di lungo termine dei porti greci di Igoumenitsa e

Heraklion: iniziative importanti che aiutano a rafforzare la fiducia internazionale nell'economia greca nel suo

complesso.Ottenere questo riconoscimento è per me motivo di grande orgoglio, e riceverlo stasera davanti ad un

pubblico così illustre, che rappresenta il gotha dello shipping greco, mi onora ancora di più, ha commentato Emanuele

Grimaldi dopo aver ricevuto il premio.Desidero ringraziare la giuria dei Lloyd's List Greek Shipping Awards per questo

premio ha aggiunto che arriva in un momento della mia lunga carriera in cui sto mettendo tutto l'impegno possibile

nello sviluppo e nella promozione dello shipping internazionale non solo sul fronte aziendale, essendo alla guida del

Gruppo Grimaldi, ma anche a livello istituzionale, nella mia veste di presidente dell'International Chamber of

Shipping.Infine ha concluso Grimaldi mi piace pensare che questo premio sia anche un riconoscimento per l'impegno

La Gazzetta Marittima
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profuso sempre, e ancor di più nell'ultimo decennio, per il continuo sviluppo del trasporto marittimo e della logistica

in Grecia, un Paese in cui mi sento davvero a casa.

La Gazzetta Marittima
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Mar Rosso navi attaccate con missili

WASHINGTON Ben tre navi sono state oggetto nei giorni scorsi di attacchi

nelle acque del Mar Rosso meridionale. Lo ha reso noto l'U.S. Central

Command (Centcom) specificando che alla richiesta di soccorso delle tre navi,

che fanno capo a interessi di 14 nazioni, ha risposto il cacciatorpediniere

statunitense USS Carney che alle 9.15 antimeridiane, ora di Sana'a, ha

individuato primo un attacco missilistico lanciato da un'area controllata dal

gruppo armato Houthi, che opera nello Yemen, contro la rinfusiera Ultramax

Unity Explorer, che batte bandiera delle Bahamas, fa parte della flotta della

britannica Unity Maritime e ha un equipaggio formato da marittimi di due

nazioni. I missili sono caduti nei pressi della nave.Un secondo attacco è stato

attuato alle 12 pomeridiane e l'USS Carney ha abbattuto un drone lanciato

sempre da un'area controllata dagli Houthi e indirizzato verso un bersaglio non

precisato. Quindi alle 12.35 la Unity Explorer ha comunicato di essere stata

colpita da un missile proveniente dalla stessa area e il cacciatorpediniere

americano, mentre stava rispondendo alla nuova richiesta di aiuto lanciata

dalla rinfusiera, ha abbattuto un altro drone lanciato contro la nave. Il drone che

ha colpito la nave ha causato danni minori e non ci sono feriti tra i membri dell'equipaggio.Successivamente, alle 3.30

circa, anche la nave Number 9, di bandiera panamense e in navigazione nella stessa area, anch'essa di proprietà e

gestione britannica, è stata colpita da un missile lanciato sempre da una zona controllata dagli Houthi. Centcom ha

precisato che la nave è una rinfusiera, mentre in realtà si tratta di una portacontainer da 4.250 teu operata dalla cinese

OOCL e impiegata dalla Ocean Alliance, costituita dalle compagnie CMA CGM, COSCON, Evergreen e OOCL, sulla

rotta che collega l'Estremo Oriente con l'Adriatico dove è attesa l'11 dicembre a Koper, il 14 a Trieste e il 15 dicembre

a Rijeka. La nave è stata danneggiata senza conseguenze per l'equipaggio.Un'ora dopo la rinfusiera Sophie II ha

lanciato una richiesta di soccorso, perché colpita da un missile, a cui ha risposto l'USS Carney che ha abbattuto un

drone lanciato contro la stessa nave. La Sophie II, il cui equipaggio ha specificato Centcom è costituito da marittimi di

otto nazionalità, ha riportato lievi danni.Evidenziando che questi attacchi rappresentano una minaccia diretta ai

commerci internazionali e alla sicurezza marittima e hanno messo a repentaglio la vita di equipaggi internazionali che

rappresentano diverse nazioni, Centcom ha affermato che sussistono «tutte le ragioni per ritenere che questi attacchi,

sebbene lanciati dagli Houthi nello Yemen, siano pienamente consentiti dall'Iran. Gli Stati Uniti ha concluso il comando

americano prenderanno in considerazione tutte le appropriate risposte in pieno coordinamento con i propri alleati e

partner internazionali».

La Gazzetta Marittima
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T. Mariotti celebra la firma del contratto per una nuova costruzione Aman at Sea

Dic 8, 2023 Genova - T. Mariotti S.p.A celebra la firma del contratto per una

nuova costruzione con il marchio di hotelerie e lifestyle ultra lusso Aman Group

in joint venture con Cruise Saudi, per il brand Aman at Sea. La nave è attesa

per la sua prima crociera nel 2027. T. Mariotti conferma la sua leadership nella

nicchia ultra luxury offrendo il più elevato standard di design, e fissando nuovi

parametri nell'industria della costruzione navale. Fedele all'ethos pionieristico

del marchio, Aman sta sviluppando la propria idea di crociera; a gennaio ha

annunciato di aver nominato T. Mariotti per la realizzazione della sua vision.

Concepita secondo gli standard più elevati, la nave ultra lusso rifletterà il livello

di dettaglio e cura sperimentato nei resort Aman. Oggi 150 persone stanno

lavorando al progetto, e si prevede che una media di 650 persone lavorerà

quotidianamente a bordo fino alla consegna nella primavera del 2027. La

costruzione di Aman at Sea darà prestigio al prezioso know-how della T.

Mariotti, di professionisti quali gli specialisti elettrotecnici di Ortec Santamaria

e gli allestitori di alta gamma De Wave Group, dando vita al concept dei

designer di SINOT Yacht Architecture & Design. La nave sarà costruita in

classe Lloyd's Register. Storica realtà industriale dal 1928, T. Mariotti è orgogliosa di essere testimone del Made in

Italy e di contribuire alla crescita della città di Genova e alla sua consolidata presenza a livello mondiale. Il cantiere è

stato assistito nell'operazione di finanziamento da Nanni Grazzini; all'operazione, organizzata e strutturata da Intesa

Sanpaolo in qualità di Global Coordinator, Sole Bookrunner, Issuing Bank e Banca Agente, ha partecipato un pool di

Istituti finanziari e compagnie assicurative italiani e internazionali composto da, Banco BPM, BPER Banca, Cassa

Depositi e Prestiti (CDP), UniCredit, Banca Popolare di Sondrio, Mediocredito Centrale - Banca del Mezzogiorno

S.p.A., BDM BANCA S.P.A. - Gruppo Mediocredito Centrale, Banca Passadore, BCC Iccrea Banca - Banca d'Alba e

Banca Agricola Popolare di Ragusa, Allianz Trade, Axa Assicurazioni e Sace BT. "Oggi celebriamo un altro traguardo

per T. Mariotti e il Gruppo Genova Industrie Navali - afferma Marco Ghiglione, CEO di T. Mariotti - il Gruppo Aman ci

ha dato fiducia e ha scelto il nostro cantiere per questo impegnativo progetto che rappresenta la prima e vera

convergenza tra una nave ultra lusso e un megayacht: indubbiamente la più grande al mondo e la prima con

tecnologia dual fuel (gasolio e metanolo, ndr)." Parlando della scelta di T. Mariotti, il Presidente e CEO del Gruppo

Aman, Vlad Doronin, ha commentato: "Con 35 hotel, resort e residenze di lusso distribuiti in 20 destinazioni, Aman at

Sea segna una nuova direzione per il marchio e l'opportunità di portare il design eccezionale di Aman, fondamentale

per l'etica del marchio, in un contesto completamente nuovo. Come marchio ci siamo sempre vantati di lavorare con i

migliori della loro industria. Collaborare con T. Mariotti ci permette di realizzare la nostra visione, creando l'ambiente
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ed il servizio tanto apprezzati di Aman; sarà una nuova categoria nel lusso crocieristico. La firma di un contratto per

costruire una nuova nave è un traguardo significativo per il Gruppo Aman e un momento entusiasmante nella nostra

stimata partnership con T. Mariotti." In occasione della firma del contratto con T.Mariotti, Aman ha annunciato la

nomina di Jonathan Wilson come Chief Executive Officer di Aman at Sea. Jonathan guiderà lo sviluppo e

l'implementazione della prima nave ultra luxury di Aman, lavorando a stretto contatto con il Presidente e CEO, Vlad

Doronin. Con una lunghezza di 183 metri (600 piedi), la nave sarà la prima costruzione navale a doppia alimentazione,

utilizzando gasolio e metanolo, dimostrando l'impegno di Aman Group per la sostenibilità, offrendo un'esperienza

unica sul mare. Con sole 50 ampie suite di lusso, ognuna dotata di un proprio balcone privato, la nave ospiterà una

varietà di opzioni gastronomiche, tra cui un ristorante informale aperto tutto il giorno, varietà di cucine internazionali,

club e lounge rilassati, una Spa Aman completa di giardino giapponese, due eliporti e l'ampio Beach Club, che offrirà

agli ospiti un accesso diretto all'acqua. La concezione della nave stabilirà un nuovo standard nell'industria crocieristica

e porterà lo spirito così caro ad Aman a solcare i mari e negli oceani intorno al mondo. Aman at Sea sarà battezzata

nel 2027 - il suo nome ufficiale sarà annunciato in seguito.
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